

ANDALUCÍA, 31 DE JULIO 2025

La Junta tiene en marcha 14 grandes infraestructuras educativas en Andalucía

Durante este curso la Consejería ha iniciado dos centros nuevos, una sustitución y tres reformas integrales por más de 31 millones

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional tiene actualmente en construcción o licitación un total de 14 grandes infraestructuras educativas con inversiones de más de un millón de euros en cada una de ellas, para un presupuesto global de 86,7 millones para el total de estas actuaciones. Así, en el curso 24/25 se han iniciado las obras de dos centros nuevos, una sustitución y tres reformas integrales, con una inversión de 31,2 millones.

Entre las obras iniciadas se encuentran el nuevo IES de Roquetas de Mar (Almería), con un presupuesto de casi 9,5 millones de euros; el nuevo IES de la zona de Almerimar, de casi 8,6 millones; la sustitución del CEIP Pablo Ruiz Picasso de Fuengirola (Málaga), con una inversión de más de 4,5 millones de euros y la rehabilitación del IES Santa Catalina de Alejandría de Jaén por 4,5 millones.

Asimismo, en el curso 24/25 se han licitado las obras de cuatro grandes actuaciones, que suman un presupuesto superior a los 28 millones de euros, como son la construcción del nuevo IES de Benalmádena (Málaga) con un presupuesto superior a los 12,5 millones de euros; la sustitución del CEIP Intelhorce de Málaga por 7,6 millones; la ampliación y reforma de espacios de la Escuela de Arte y Superior de Diseño León Ortega de Huelva que supone una inversión de casi 4,4 millones. También, la ampliación y reforma del IES Lola Flores de Jerez de la Frontera (Cádiz) con más de 3,6 millones de presupuesto. Además se han iniciado las obras de reforma del IES Alhadra de Almería (2,2 millones) y la reforma integral del IES La Marisma de Huelva (1,8 millones).

De las 14 infraestructuras en construcción o licitadas, dos de ellas está previsto que finalicen este verano y estén operativas para el curso 25/26. Se trata del Conservatorio Superior de Música Andrés de Vandelvira de Jaén, con 9,6 millones de presupuesto, y el CEIP Bahía de Almerimar de El Ejido (Almería), con una inversión de 6,8 millones de euros.